

4. Jubiläumsveranstaltung Donnerstag, 17. Juli 2008 - anlässlich 20 Jahre Herzsport im MTV Eintracht Celle Allerschiffahrt mit der Wappen von Celle, alternativ Fahrradtour nach Winsen/Aller

Treffpunkt für alle Teilnehmer war der Anleger im Celler Hafen.

Das Wetter meinte es besonders gut mit den Radlern. Die Radtour hatte Klaus Schlößer geplant. Es ging vom Celler Hafen, den Radweg an der Aller entlang nach Winsen/Aller zum gemeinsamen Kaffee trinken im Gasthaus Allerblick. Besonders gefreut haben sich alle, als plötzlich Helga (Übungsleiterin) mit ihrem Mountainbike in zünftiger Montur vor der Gaststätte wartete.

Die Gruppe auf dem Schiff verlebte besinnliche Stunden. Der Kapitän erzähle einiges von der früheren Schifffahrt auf der Aller. Besonders interessant war die Schleuse in Oldau, das Schiff wurde in der Schleusenammer ca. 5m gehoben, bzw. gesenkt.

Auf der Rückfahrt kurz vor Celle hatte der Himmel seine Schleusen geöffnet. Pünktlich beim Anlegen in Celle war es wieder trocken. Die Radler waren längst zu Hause.

Elma und Dieter Teichert